Ecatepec de Morelos, Estado de México, 26 de octubre de 2015.

DESARTICULA POLICÍA DE ECATEPEC 11 GRUPOS DELICTIVOS EN 2015

*Implementa más de 12 mil movilizaciones en coordinación con autoridades estatales y federales

En lo que va del año, 11 grupos delictivos de alto impacto han sido desarticulados por integrantes de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, en coordinación con las fuerzas federales y estatales como resultado de más de 12 mil movilizaciones, informó Arturo Centeno Cano, títular de la corporación ,durante la Centésima Sesión Ordinaria de Seguridad Públicas y Vial.

El funcionario también dio a conocer que estas acciones consisten en operativos y patrullajes, que dieron como resultado la detención de 33 probables delincuentes que operaban en las 11 bandas dedicadas principalmente a los delitos de robo a transporte público, a transeúnte, a transporte de carga y delitos contra la salud.

Señaló que de estos trabajos mil 37 fueron en coordinación con las 6 Bases de Operación Mixta (BOM), ubicadas en el municipio, las cuales también colaboraron en los operativos denominados Argos, Usuario Seguro, Filtro, Medusa, Presencia, entre otros.

Detalló que, derivado de las acciones implementadas en estos nueve meses, también aseguraron 609 armas: 255 armas blancas, 108 de fuego, 246 cartuchos y 38 artefactos de diábolos, asimismo 52 dosis de marihuana y 57 de cocaína.

Centeno Cano refirió que durante las 100 reuniones coordinadas con las fuerzas federales, estatales y municipales, han estrechado la proximidad con la ciudadanía para conocer sus necesidades en materia de seguridad.

Agregó que la participación de los vecinos permite conocer con precisión el entorno y los sucesos cotidianos, inteligencia que permite relacionar información para operar con mayor eficacia y cercanía.

"Estas reuniones han venido a fortalecer el tema de seguridad, toda la información que nos traen las autoridades auxiliares es precisa por los lugares donde se cometen los delitos donde venden drogas, donde hay vandalismo, estos datos nos permite atacar puntualmente los problemas que afectan a la ciudadanía", puntualizó.

Albina Martínez, delegada de la colonia Tierra Blanca, destacó que estos foros han dado resultados favorables, la delincuencia ha disminuido en su comunidad y la presencia policía es más eficiente. "Me apoyan mucho conocer a los encargados de vigilar nuestras calles nos permite mejor coordinación", enfatizó.

Para solicitar el apoyo de la Policía Municipal llamar a los teléfonos 5116-7428 al 32, al 066 para emergencias y al 089 para depuncia a pópinas











